Sesión extraordinaria del día 10 abril

Extracto de los acuerdos adoptados

Como resultado del concurso-oposición abierto para cubrir la plaza de Conserje del Cementerio municipal, nombrar para dicho cargo al concursante Don Joaquín Baguer Sunyer.

Elevar consulta a la Dirección general de Administración Local, sobre la clasificación administrativa que ha de darse a Don Alfonso Pujol Budó, según las funciones y servicios que presta a favor de la Municipalidad.

Desestimar una solicitud de D. José Illana Dulcet, pero señalarle los emolumentos que le corresponden por sus trabajos como Auxiliar de la Inspección de Arbitrios y Subsidios municipales.

Contratar los servicios del Arquitecto D. Francisco Surís Estrada por un año, en calidad de Asesor municipal y ofrecer la plaza que deja vacante en el Municipio de Arquitecto municipal Adjunto, a D. Valentín Valls Serra.

Continuar con los trabajos emprendidos por las cuatro Comisiones especiales nombradas, organizadoras de los actos y festejos proyectados a la memoria de Fernando Agulló, bautista de la Costa Brava, que tendrán lugar en nuestra ciudod durante el próximo verano.

Reunión de la Comisión Permanente



Aprobación minuta de la anterior. Aprobación relación de cuentas semanales por un total de 40.175' 20 Ptas.

A continuación se acuerda contestar el cuestionario formulado por la Superioridad en relación con los servicios postales de esta localidad, al efecto de lograr una mayor eficiencia en los mismos, satisfaciendo de paso las necesidades del vecindario, en lo que se refiere a las horas de despacho del público en las oficinas de la Administración local de Correos, distribución y recogida de la correspondencia, etc. etc.

Dada cuenta de la petición del Instituto de Estudios Guixolenses sobre colaboración económica para el mayor éxito del Certamen literario correspondiente al presente año para festejar la Fiesta del Libro, se acuerda contribuir con la cantidad de 500 Ptas.

Procedente de la Comisión M. I. de Fomento es aprobada la relación de permisos para obras, que se concedan a:

D.ª Rosa Vives Romans, para construir casa de nueva planta en el solar de su propiedad de la Calle Concepción;

Cooperativa de Consumo «Reverendo Santos Boada», para reformar el portal, ensanchándolo, de su almacén, sito en Calle San Antonio núm. 5:

D.* María Teresa Vilaret Vergés, para construir nueva vivienda en Calle San Roque núm. 12:

D. Pedro Ferrer Colomer para empalmar las aguas residuales procedentes de su inmueble urbano de la Calle de la Cruz, núm. 123, a la red general; y a

D. Javier Pascual de Zulueta para construir una PLAZA DE TOROS en el sector de la Ronda de los Mártires de esta ciudad.

Leída seguidamente, la moción propuesta de la Comisión M. I. de Gobernación, sobre la necesidad de aumentar la plantilla de la Policía municipal si se quiere que los servicios que tienen encomendados, especialmente por lo que afecta a la época veraniega, reunan los caracteres de eficiencia y perfección que exige la cada año incrementada afluencia de turistas a la ciudad, y la importancia de la misma, después de un breve debate se acuerda aprobar en parte la sugerencia formulada, debiéndose elevar a la Dirección General de Admón. Local la oportuna solicitud de autorización para crear de momento, dos nuevas plazas, y acordándose además que por haber quedado en el último concurso una plaza sin cubrir, se saque de nuevo la vacante a concurso, sirviendo las mismas Bases que rigieron para la primera convocatoria.

DIETARIO

Sigue el rodaje de «El jardinero español. — Durante esta semana que ha mediado entre el anterior y el presente número de nuestro semanario, se ha seguido el rodaje en San Feliu de la cinta, sobre cuyo argumento e intervius con los principales artistas —como ya se anuncia en este mismo número—se publicarán en un interesante suplemento la próxima semana.

Por la presente debemos reseñar que han estado rodando en el paraje de «Monticalvari», «arc de Sant Benet», en el paraje de Vista Alegre junto a la conocida «roca de Sant Jaume», en algunas de nuestras calles, en «Mas Juny» cerca Palamós, y seguramente, al salir a luz este número habrán filmado ya los exteriores correspondientes «a la embajada británica en San Jorge» cuya fachada será la de la casa de los Sres. Ribot, en el Paseo del Mar. Permanecerán unas dos semanas aún en nuestra ciudad, si bien filmarán fuera de ella, y finalmente lo harán en Gerona, Camprodón y Motrico.

Han sido varias las personas de nuestra ciudad que han actuado durante estos dias en calidad de «extras».

Ha salido el Nº. 4 de «GESALIS».— Con una buena panorámica de nuestra playa, se ha publicado el Boletín n°, 4 de «GESALIS» Organo del Club Internacional de Cambios Gesalis y de la Sección Filatélica del Colegio de San José (HH. EE. CC.) de San Feliu con un interesante sumario que comprende: Editorial, «Vos timbres d'Espagne» (en francés). De broma y de veras, Consejos del buen filatelista. La serie de las doce tribus de Israel, Los sellos del Año Mariano. Los provisionales de Marruecos de 1920, Código y Lista de Miembros. La edición es correctisima. Deseamos que el éxito corone sus deseos de reflejar la inquietud filatélica guixolense.

Datos para 30 años ha. -

Aunque a veces parezca al amable lector que nos ocupamos de bagatelas, y decimos lo que es ya de dominio público, no podemos dejar de reseñar todo cuanto se refiere al andar de nuestros días, con el fin de facilitar a la posteridad los datos precisos para continuar recordando tiempos pretéritos, al igual que nosotros hacemos ahora gracias a la labor de nuestros antecesores.

los programas de cine.—

Forman uno de los datos que forzosamente debemos anotar para los 30 Años ha.

No nos es permitido dar a nuestros lectores cada semana los programas que van a proyectarse dentro la misma, toda vez que se ignoran, ordinariamente hasta muy cercano el día en que tendrán lugar. Debemos pues limitarnos con reseñar los programas visados y para ello seguiremos un orden semanal.

Séanos permitido empero, anotar los principales films que han pasado por las pantallas locales en los meses de Febrero y Marzo. Cosa que realizaremos en el próximo número, por exceso de original en el presente.

Accidente columnista.—
No piensen que nos referimos a lo «exagerau» como da la gente las noticias, aumentándolas, disminuyéndolas, o creándolas a veces, según su personal parecer, causando no pocos disgustos.

Nos referimos a la columna luminosa de la Avda.
Calvo Sotelo, que habrán
visto tronchada en su base
Pues bien según información
recibida, fué un camión que
al hacer marcha atrás para
coger la empinada calle de
S. Elmo, no midió bien y
rompió la columna.

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compremiso Algabira, 98 Encargos: Tel. 285 SAN FELIU DE GUIXOLS